

# ～さいつ～

佐伊津小学校便り

## さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和3年3月23日  
No. 21

文責  
校長 甲斐 裕一

本日、令和2年度の修了式を終えることができ、明日の卒業証書授与式を迎えるだけになりました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、2か月間の臨時休業（休校）からスタートし、6月に入って本格的に教育活動を展開することになりました。その後も、感染防止対策を十分に施しながらの教育活動で、学校行事等も「中止、簡素化、代替」といった措置をしなければなりませんでした。これまでとは違った1年でありました。

この間、保護者の皆様には、お子さまの感染防止のため健康観察、マスク着用、手洗い、消毒などたいへんお世話になりました。お子さまが発熱などの風邪症状のときは、とてもご心配だったことと思います。おかげさまで、学校クラスターを発生するなどの深刻な状況を回避することができました。これも保護者の皆様のご協力のおかげと、心から感謝申し上げます。

いよいよ、明日卒業式を迎えます。（1～5年生は指定休業日です）3月25日から春休みが始まります。くれぐれも事故防止（特に、交通事故・不審者事案）に最大の留意をお願いし、学校、家庭、地域による見守りをお願い致します。

最後に、今年度の学校教育に対してご理解とご支援を賜りましたことに、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 通知表をお渡ししました

本日、お子さまに通知表をお渡ししました。ご家庭でお子さまと一緒にご覧ください。

そして、お子さまの学校での頑張りについて、「認め・ほめ・励まし」ていただきたいと思えます。もちろん、課題もあることかと思えますが、次の学年で克服するようお声かけをお願いいたします。

実は、昨日、卒業していく6年生から「感謝の通知表 あゆみ」をいただきました。

この歳になっても、通知表をもらうとなるとドキドキするものです。中をあけて読んでみると、感謝の気持ちが述べられており、心温まる通知表でした。このような粋な計らいをしてくれた6年生に感謝いたします。

学校からお渡しする通知表も、このように心温まるものでありたいと願っております。各学年の担任は、そのような通知表になるよう一人一人のお子さんに応じて、学校の様子をお伝えし、認め、ほめ、励ましております。どうか、ご家庭でもお子さまのプラスになるようなお声かけをお願いいたします。

## 3月29日は退任式です

学校においてこの時期は、「別れ」を避けることはできません。

明日、6年生との別れがありますが、3月29日（月）には、先生方とのお別れの式「退任式」があります。とても寂しい気持ちになりますが、ぜひ、登校するようお願いいたします。もちろん、登下校中の事故には十分気をつけてください。